

## 長久手支部 6月予定表

月日	曜日	予定	月日	曜日	予定
6月1日	月		6月16日	火	
6月2日	火		6月17日	水	杖ヶ池練習
6月3日	水	杖ヶ池練習(会費集金日)	6月18日	木	
6月4日	木		6月19日	金	
6月5日	金		6月20日	土	改善センター練習
6月6日	土	杖ヶ池練習(会費集金日)※改善センターではありません。	6月21日	日	練習休み・県連昇段審査会(緑SC)・東海高校総体(静岡)
6月7日	日	杖ヶ池練習 ※洋平休み 生和会合同練習会(愛知県青年の家)	6月22日	月	
6月8日	月		6月23日	火	
6月9日	火		6月24日	水	杖ヶ池練習
6月10日	水	杖ヶ池練習	6月25日	木	
6月11日	木		6月26日	金	
6月12日	金		6月27日	土	改善センター練習
6月13日	土	杖ヶ池練習 ※洋平休み ※改善センターではありません。	6月28日	日	練習休み・尾張旭市民大会・全空連公認審査会(初段～三段)
6月14日	日	杖ヶ池練習 ※洋平休み 県連ジュニア強化(三好公園総合体育館)	6月29日	月	
6月15日	月		6月30日	火	

・杖ヶ池体育館練習

・農村改善センター練習

毎週水曜日 1部 PM6:00～7:30(園児・小学生低学年及び初級クラス)  
2部 PM7:00～9:00(小学生高学年以上)

毎週土曜日 1部 PM6:00～7:30(全員)  
2部 PM7:30～9:00(一般2級以上及び初段補以上)

毎週日曜日 PM3:00～5:00(全員)

### ・会費(道着・拳サポーター申込みも含む)の集金について

会費の集金は第1水曜日の7:15～7:45まで、杖ヶ池体育館にて受付けています。  
また、第一土曜日の6:00～6:30も改善センターにて受け付けます。

#### ■6月行事予定

6/6(土)6/7(日) 全空連四・五段審査会・地区審判講習会(枇杷島SC)  
6/7(日) 生和会合同練習会(愛知県青年の家)9:00～15:00  
6/14(日) 県連ジュニア強化(三好公園総合体育館)13:00～17:00  
6/21(日) 県連昇段審査会(緑SC)・東海高等学校総合体育大会(静岡)  
6/28(日) 尾張旭市民大会・全空連昇段審査会(初段～三段)(日本ガイシ)

#### ■7月行事予定

7/5(日) 東海地区空手道選手権大会(三重県)・全日本学生選手権大会(東京)  
7/26(日) 県連ジュニア強化(三好公園総合体育館)9:00～12:00

#### ■8月行事予定

7/30(木)～8/2日(日) 全国高校総体(奈良県)  
8/8(土)～9(日) 全日本少年少女空手道選手権大会(東京武道館)  
8/16(日) 常心門第46回選手権大会(練馬区光が丘体育館)  
8/21(金)～23(日) 全国中学生空手道選手権大会(香川県)

### 大会結果など

#### ■第9回愛知県少年少女空手道選手権大会

愛知県体育館

・小学6年生女子型 準優勝 中路 陽沙未(淳風会本部) 全日本少年少女選手権大会出場決定

#### ■東海地区学生空手道選手権大会個人戦

日本ガイシ第2

・女子個人型 優勝 尾上 真名(淳風会東郷・中京大学)

### 「初めての勝利」

今回は、空手を始めて6年、愛知県少年少女選手権大会で初めて、旗判定の型競技で1勝をした子供の話です。

生まれつき病気があって、2歳までに3回の手術を乗り越えてきた。幼いうちは入退院を繰り返し、なんとか命をつないできた。

「元気に育ってほしい」

手術が成功したおかげで、普通の子供と同じ生活はできるようになった。でも、生まれつき腹筋がないから、お腹に力が入らない。

だからとっても運動音痴。走るのも学校で一番ぶり。

体が人より弱いから、自分で自分を守る方法を身につけて欲しい。そんな気持ちで習わせ始めた空手。やっぱり、なかなかうまくなりません。

組手をやっても大丈夫だろうか？強い蹴りが中段に入ったら、、、心配事はたくさん。

「やる気がないなら空手はやめなさい」何度もそう言われながら、強くなりたいという想いで続けてきた。絶対に、やめたくなかった。

勝利の瞬間。目の前の審判の旗が、自分の方に上がったのを見て、信じられない気持ちで後ろの審判を振り返る。

やっぱり自分に旗が上がっていた。

5-0。自分は勝ったんだ！

監督席で見ていた私は、心の中のガッツポーズが見えました。

私も、体育館の天井を見ながら、心の中で大きなガッツポーズをしました。

この一勝は、大きな大会の中の、目立たない選手の、ほんの一場面に過ぎません。でも、彼にとって人生を変える一勝になるでしょう。

私は、「この子は競技で活躍するのは難しいだろう」と思っていました。しかしその考えを変えさせてくれました。子供の可能性は無限だと、私に教えてくれました。